



Fitch ubica en negativa perspectiva crediticia de Oaxaca

16 de Junio, 2016

Explica que el cambio en la perspectiva crediticia de Oaxaca se explica por el pasivo circulante muy elevado y la liquidez limitada, lo que podría provocar la adquisición de endeudamiento de corto o largo plazo adicional y presionar los niveles de endeudamiento y sostenibilidad de la deuda.

México.- Fitch Ratings ratificó en A-(mex) la calificación de la calidad crediticia del gobierno de Oaxaca, pero modificó la perspectiva crediticia de estable a negativa debido a su elevado pasivo circulante y limitada liquidez.

Además, la evaluadora internacional de riesgo crediticio ratificó las calificaciones de las emisiones bursátiles y de los créditos bancarios que tiene calificados.

Explica en un comunicado que el cambio en la perspectiva crediticia de Oaxaca se explica por el pasivo circulante muy elevado y la liquidez limitada, lo que podría provocar la adquisición de endeudamiento de corto o largo plazo adicional y presionar los niveles de endeudamiento y sostenibilidad de la deuda.

Además, se basa en los déficits primarios y fiscales durante la mayoría de los años del período de análisis, así como en el uso recurrente de créditos de corto plazo para cubrir estos déficits.

En su opinión, los factores que apoyan la calificación específica del gobierno del estado de Oaxaca son el perfil y la estructura favorable de su deuda directa de largo plazo (DDL) y su sostenibilidad adecuada.

Al mismo tiempo, considera el dinamismo en la recaudación local, la contención en el gasto operacional y la generación conveniente de ahorro interno.

Por otra parte, expuso, los factores que limitan la calificación son el nivel moderado de deuda y la dependencia de ingresos federales mayores a la mediana del Grupo de Estados Calificados por Fitch.

También la restringe la exposición considerable a los efectos económicos derivados de los desastres naturales, lo que impacta en requerimientos de inversiones superiores.

Además, la participación baja en empleo formal dentro de la economía, los requerimientos significativos en materia de infraestructura y servicios públicos y las contingencias en materia de jubilaciones y pensiones, son factores que acotan la calidad crediticia del estado.

Fitch añade que la calificación del estado de Oaxaca disminuiría en las próximas revisiones de observarse un incremento significativo en el endeudamiento de corto o largo plazos, así como la permanencia de pasivos circulantes muy elevados, una liquidez limitada y un deterioro importante en el ahorro interno.